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El Perro tiene todo listo 
para regresar a Colón y 
remarcó los motivos. P/5

Santa Fe 
Semana del 27 de diciembre al  
2 de enero de 2024

El Congreso o la Justicia podrían 
frenar el DNU de Javier Milei: qué 
dice la Constitución Nacional 

El Decreto de Necesidad y Urgencia 
(DNU) publicado por el gobierno nacional 
encabezado por Javier Milei, en el cual 
se derogan cientos de leyes, entrará en 
vigencia el 29 de diciembre, cuando se 
cumpla el octavo día de su publicación. 
Sin embargo, el decreto podría ser fre-
nado tanto por el Congreso como por la 
Justicia, mediante distintas alternativas.

El doctor en Derecho, docente universi-
tario y ex Director de Reforma Política y 
Constitucional de Santa Fe, Oscar Blando, 
habló con UNO Santa Fe al respecto, y 
comenzó diciendo que “hay que recordar 
el estado constitucional de Derecho, se 
basa, entre otras cuestiones, en la divi-
sión de poderes, que se ve avasallada 
cuando un poder asume facultades o 
atribuciones de otro”.

“No hay forma de 
que la UNL funcione 
todo el año” con el 
presupuesto del 2023 
Lo afirmó su rector, Enrique Mammarella. El 
gobierno  dispondría que las universidades 
tengan el mismo presupuesto de este año. P/4

Prediger: 
“Era el 
momento             
de volver”

UNO Santa Fe dialogó con el 
constitucionalista Oscar Blando 
sobre qué podrá pasar en los 
próximos días con el decreto 
del gobierno nacional. “Hay 
un debilitamiento del debate 
democrático”, consideró.

PolÉMICa

Decreto De NecesiDaD y UrgeNcia. Entrará en vigencia el 29 de diciembre, cuando se cumpla el octavo día de su publicación. 
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“El mega DNU evidentemente 
toma por parte del poder ejecu-
tivo función legislativa, que le 
corresponde al Congreso de la 
Nación. Y es más, el artículo 
99, inciso 3, de la Constitución, 
taxativamente señala que el 
Ejecutivo no podrá, en ningún 
caso, bajo unidad absoluta e in-
sanable, emitir disposiciones de 
carácter legislativo”, señaló.

Los Decretos de Necesidad 
y Urgencia son la excepción a 
esta regla. Cuando, por circuns-
tancias excepcionales y se hace 
imposible continuar el orden 
previsto por la Constitución, 
siempre que no se trate de temas 
relacionados al derecho penal, 
tributario o electoral, el Ejecu-
tivo podrá dictar un DNU que 
tenga carácter constitucional.

Blando expresó que “se advier-
te claramente que la inmensa 
mayoría de las temáticas inclui-
das en el decreto no requieren 
que sean enviadas por un DNU”.

“Un DNU tiene respaldo 

constitucional cuando los trá-
mites ordinarios previstos por 
la Constitución no pueden ser 
cumplidos. Paradójica y con-
tradictoriamente, cuando da a 
conocer el DNU, Milei anuncia 
que va a enviar al Congreso en 
sesiones extraordinarias una 
serie de proyectos de ley. Por 
lo tanto, aquí se demuestra que 
ciertamente el Congreso está 
en condiciones de funcionar”, 
observó.

Congreso

El Congreso rechazará o acep-
tará el DNU, pero no se puede ni 
modificar, ni incluir, ni suprimir 
parte o el todo.

“El jefe de gabinetes de mi-
nistro personalmente, y dentro 
de los 10 días de la publicación, 
somete a consideración de una 
comisión bicameral de diputados 

PolÉMICa

y senadores el decreto. Esta co-
misión tiene el plazo de 10 días 
para esencialmente verificar 
la validez formal del decreto”, 
señaló Blando con respecto a 
lo que ocurrirá en los próximos 
días.

Si la comisión otorga validez 
formal al DNU, estará someti-
do a la aprobación o rechazo 
de las Cámaras, las cuáles no 
tienen un plazo determinado 
para expedirse.

“Es necesario que las dos cá-
maras rechacen el decreto pa-
ra que éste no tenga efecto. Si 
hay una de las cámaras que la 
rechaza y la otra hace silencio, 
hay una declaración ficta y rige 
el DNU”, explicó.

Justicia

En cuanto al poder judicial, se 
cuenta con el control constitu-
cional. Argentina cuenta con 
un control de constitucionali-
dad difuso, lo quiere decir que 
cualquier juez puede declarar 
inconstitucional a una ley o en 
este caso un decreto.

“Esto tiene que ser a pedido 
de parte. Tiene que haber un 
interés de determinado sector o 
personas que se sientan agravia-
das por este decreto. Pero podría 
suceder que la Corte Suprema 
dé una definición clara de la in-
constitucionalidad del decreto 
que funcione como un mensaje 
al ejecutivo”, enfatizó Blando.

“En la época de Menem ocu-
rrió el persaltum, que consiste 
en que, en lugar de seguir to-
do el trámite en las distintas 
instancias, la Corte Suprema 
acepta y toma el caso”, recordó 
el constitucionalista.

Sin embargo los tiempos de 
la Justicia suelen aletargarse, 
y mientras tanto el decreto se-
guirá teniendo validez si no es 
rechazado por el Congreso. Cabe 
recordar también que durante 
enero habrá feria judicial.

“Hay claramente un debilita-
miento del debate democrático. 
La Argentina ha tenido abusos 
y abusos de los DNU, pero nunca 
hubo un DNU que tuviera 360 
artículos que modificaran cien-
tos de leyes y que modificara 
código de fondo o lesione dere-
chos constitucionales”, criticó 
el abogado para concluir.

“Hay claramente un 
debilitamiento del 
debate democrático”, 
afirmó Oscar Blando 

OPINIONES

Economistas creen que el 
decreto atiende la necesidad 
de “profundas reformas 
estructurales”

coincidieron en que los efectos 
en los precios en el corto plazo se 
mitigarán en el largo y en que a 
la larga eso beneficiará a los con-
sumidores

“Coincido con que Argentina 
tiene problemas estructurales su-
mamente serios, y que conviene 
atender y corregir”, consideró el 
exnegociador de la deuda argenti-
na y ministro de Finanzas, Daniel 
Marx, en línea con las reformas 
que plantea el decreto.

Marx explicó que “estas son de-
finiciones de la sociedad, y aunque 
haya un mandato importante, eso 
le sirve (al Presidente) para tomar 
la iniciativa e ir adelante, pero 
hay que ver lo que está previsto 

Las reformas estructurales que 
impulsa el presidente Javier Mi-
lei a través de Decreto de Necesi-
dad y Urgencia (DNU), que en su 
mayoría fueron planteadas por 
el dirigente libertario durante la 
campaña electoral y que implican 
una fuerte desregulación de la 
economía, fueron bien recibidas 
por distintos economistas, con 
discrepancias sobre la forma de 
llevar esas iniciativas.

Economistas consulados por 
Télam expusieron su visión acerca 
de la necesidad de una desregula-
ción y de reformas, y en general, 

economía. Las medidas fueron bien recibidas por distintos economistas, con discrepancias sobre la forma.

en el ordenamiento de la sociedad 
y su proceso decisorio, y en ese 
sentido es altamente valioso mane-
jarse dentro de las instituciones”, 
planteó deslizando la necesidad de 
que el DNU pase por el filtro del 
Congreso para un apoyo político.

Asimismo, consultado sobre si 
las reformas resultan similares a 
las aplicadas en los ‘90, expresó 
que “la comparación no sé si es 
apropiada, porque acá listaron 
una enorme cantidad de refor-
mas y en el uso de un DNU; en 
los ‘90 no hubo un DNU y mucho 
menos tan amplio, y muchas de 
estas reformas fueron caso por 

Mara Laudonia

(Sigue en página 4)

(Viene de página 1)
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caso y pasaron por el Congreso, 
más allá de que sí hubo una refor-
ma de Estado inicial”, recordó..

“Hay que ver dentro de seis 
meses a un año cuales serán las 
reformas que realmente perma-
necerán vigentes”, dijo, volviendo 
sobre el tema del apoyo social y 
político en las medidas.

Para el director del Centro de 
Estudios Económicos de Orlando 
Ferreres, Fausto Spotorno, “en 
general en materia económica el 
DNU está bien planteado” .

Spotorno precisó que el DNU 
“es un poco más agresivo que la 
desregulación aplicada en los ‘90 
y más enfocado en la producción. 
En materia laboral, además, es 
un poco más fuerte, ya que lo que 
hace es poner como prioridad ha-
cer más fácil para las empresas 
contratar personas”.

Según el economista, “esto es 
clave en una economía que no da 
trabajo desde hace 10 años”.

Así, las cerca de 350 reformas 
que planteó Milei por cadena na-
cional el último miércoles “des-
regulan muchísimo en materia 
de negocios”.

“Se torna fundamental desre-
gular la economía porque en los 
próximos meses va atravesar un 
ajuste fiscal y un reordenamien-
to monetario. Por lo tanto la for-
ma de crecer es desregulando la 
economía y que sea más fácil es-
tablecer negocios y sacar falsas 
regulaciones que lo único que 
hacen es entorpecer, con lo cual 
en general está bien planteado”, 
ponderó Spotorno.

Por su parte, el director de Eco-
nométrica, Ramiro Castiñeira, 
consideró que “el objetivo del DNU 
no sólo es desregular y aumentar 
la competencia en la economía, 
sino que también es quitar inje-
rencia del Estado en la economía, 
además de eliminar cajas políticas 
y privilegios que tienen algunos 
sectores en desmedro de todos 
los demás”.

Castiñeira destacó, entre las me-
didas anunciada, “la eliminación 
de los cupos a las exportaciones y 
a los controles a las importaciones; 

OPINIONES

la eliminación de todo ente público 
para el control de precios, con la 
eliminación de la Ley de Abaste-
cimiento propia de la dictadura, 
y la generación de competencia 
entre prepagas y obras sociales, 
al tiempo que se eliminan privile-
gios maquillados bajo la patina de 
política industrial y se eliminan 
barreras de entrada en varios sec-
tores de la economía”, enumeró.

No obstante, Castiñeira discrepó 
con Marx de que el DNU “es una 
herramienta constitucional que 
no pasa por encima el Congreso, 
sólo modifica los tiempos para 
que sea ley”, a la vez que remarcó 
que tampoco pasa por encima al 
Poder judicial.

Para el economista, “el DNU 
rompe negocios protegidos en la 
economía y cajas políticas varias. 
Se derogan leyes que se impusie-
ron durante las dictaduras. Lo que 
se busca con el DNU es recuperar 
la libertad”.

En el plano laboral, destacó que 
“lo más importante de la reforma 
es la reforma sindical, y que recor-
dó que Argentina es el único país 
donde un sindicato tiene algo que 
ver con el sistema de salud. Fue un 
regalo de Onganía a los sindicatos 
para comprar la calle”, ironizó.

Castiñeira mencionó también 
la mención a la política de cielos 
abiertos “que suma competencia 
al mercado con más aviones en 
vuelo, a menor precio y en un país 
muy extenso, es vital;.es necesario 
terminar con el monopolio de Ae-
rolíneas Argentinas”, continuó.

Por último, Spotorno y Casti-
ñeira coincidieron en que “todo 
los que que sea correcciones de 
precios por retrasos tarifarios, a 
corto plazo los va a hacer subir , 
pero permite ofrecer precios más 
bajos a largo plazo”.

Castiñeira acotó que “la com-
petencia baja el nivel de precios 
por más oferta” pero, aclaró “la 
inflación es un fenómeno de emi-
sión, no de competencia”.

En este sentido, “los 20% de PBI 
que emitió el gobierno saliente en 
toda su gestión explica la inflación 
que sufriremos en 2024. Estamos 
viviendo una remake del Rodriga-
zo de 1975”, concluyó Castiñeira.

(Viene de página 2)

EDUCACIÓN

Ajuste: la UNL advierte que “no hay 
forma de que la universidad funcione 
todo el año” con el presupuesto del 2023
El nuevo gobierno 
nacional dispondría 
que las universidades 
públicas funcionen en 
el 2024 con el mismo 
presupuesto de este año.

reconducción o no reconducción 
del presupuesto para el año que 
viene. Si nosotros no tenemos de 
alguna manera una reconducción 
o una toma de definiciones, no 
podríamos ejecutar presupuesto 
sobre enero y febrero”.

Mammarella señaló que la UNL 
no pudo planificar actividades para 
los primeros meses del 2024, y que 
se evalúa “minuto a minuto” lo que 
se está ejecutando actualmente.

“Cosas que se están ejecutando 
ahora se incrementan día a día. 
Cuando nosotros tenemos obras 
bajo presupuesto universitario, 
las redeterminaciones de obra 
mes a mes implican más presu-
puesto, más gastos. La factura de 
servicios, aún manteniendo los 
mismos niveles, no sabemos qué 
aumento tendrán la liberación 
del precio de la energía. Aunque 
paguemos el dólar oficial para las 
importaciones, nosotros ahora 
tenemos un dólar del doble de lo 
que pagamos nuestros insumos 
para que nuestros laboratorios 
funcionen, para que se puedan 
hacer los trabajos prácticos, para 
comprar equipamiento y para com-
prar repuestos”, dijo sobre como 
impactaron las medidas anuncia-
das por el ministro de Economía, 

Desde la Universidad Nacional 
del Litoral (UNL) expresaron su 
preocupación ante la total incerti-
dumbre por la falta de definiciones 
en materia educativa del nuevo 
gobierno nacional. Las autorida-
des del anteriormente Ministerio 
de Educación, ahora devenido en 
Secretaría, aún no asumieron pero 
los trascendidos apuntan a que 
la decisión sería que las univer-
sidades nacionales funcionen en 
el 2024 con el mismo presupuesto 
que se les otorgó para el 2023. Ante 
esta posibilidad, autoridades de la 
UNL alertaron que “no hay forma 
que la universidad funcione todo 
el año” con estos recursos.

“La universidad claramente no 
puede funcionar si pensamos tener 
el mismo presupuesto ejecutado 
en el año 2023. Ya lo que nosotros 
pagamos de insumos y servicios 
a valores de enero del 2023 no van 
a ser los mismos valores en enero 
del 2024, aunque no aumentára-
mos los salarios. No hay forma de 
que la universidad funcione todo 
el año. Los créditos te alcanzarán 
para algunos meses”, dijo a UNO 
Santa Fe el rector de la Universi-
dad Nacional del Litoral (UNL), 
Enrique Mammarella.

La autoridad educativa criticó el 
hecho de “no tener absolutamen-
te ninguna información oficial” 
hasta el momento, señalando que 
“resulta imposible pensar en pro-
gramar las actividades del año que 
viene. Estamos esperando que 
haya medidas, esperaremos hasta 
la última semana de diciembre 
antes de tomar una definición de 

EnriquE MaMMarElla. Desde la Universidad Nacional del Litoral 
siguen la situación “día a día”, y no se han podido planificar actividades 
para los primeros meses del próximo año.

Luis Caputo.
“Entonces es imposible hacer 

previsiones que puedan llevar-
nos a mediano y largo plazo si 
no tenemos certidumbre. Nece-
sitamos certezas y, si no, esto nos 
implica trabajar desde el día a día. 
Perdemos eficiencia y eficacia en 
nuestras actividades, que va en 
contra de lo que se quisiera ha-
cer”, lamentó.

Futuro

Con respecto al año que comienza 
en materia educativa, Mammare-
lla indicó que recientemente se 
cerraron las inscripciones, pero 
la falta de definiciones en cuestio-
nes económicas también genera 
incertidumbre para el 2024.

“No sabemos si los alumnos o 
sus familias que vienen del inte-
rior van a poder alquilar, o a qué 
precio; si va a continuar el bole-
to educativo gratuito o deberán 
pagar el colectivo. Las preguntas 
son muchísimas. Es la misma in-
certidumbre que en la pandemia”, 
graficó.

En cuanto al diálogo con el 
nuevo gobierno nacional, cabe 
aclarar que las autoridades aún 
no asumieron y no es público el 
organigrama de la cartera. El rec-
tor le señaló a UNO que la semana 
que viene tendría lugar un primer 
contacto formal con el secretario 
de Educación, Carlos Torrendell.

La demora que hubo en la asun-
ción de funciones por parte de las 
autoridades educativa del gobierno 
nacional fue calificada por Ma-
mmarella como “poco común”.

“Hay un cambio muy grande de 
la administración pública que no 
estaba previsto al nivel de lo que 
se pensaba desarrollar. Por eso, 
todos los días estamos mirando 
el Boletín Oficial, y todos los días 
aparece parte de la estructura. 
Ahora hay que pensar que además 
de que esté la estructura y que se 
hagan las designaciones, hay que 
replanificar y reprogramar los 
expedientes y trámites que tenía 
cada una de las oficinas anteriores 
con las actuales. Y eso implica 
cambiar todos los sistemas”, ob-
servó para concluir.
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Identificados. Prediger vuelve a Colón y el tucumano fue clave para la obtención del primer título.

Prediger: “Sentí que era    
el momento de volver”
El Perro tiene todo 
listo para regresar 
a Colón, y remarcó 
los motivos de su 
decisión: “Me queda 
algo de fútbol y lo 
quiero gastar ahí”

Colón ya tiene definido a su pri-
mer refuerzo, el cual se confir-
mará una vez que Víctor Godano 
se haga cargo formalmente de la 
conducción del club. Se trata de 
Sebastián Prediger, quien viene 
de actuar en Tigre, que desde 
hace mucho tiempo quería vol-
ver a vestir la Sangre y Luto, lo 
que realizará por tercera ocasión 
en su carrera futbolística.

Sebastián Prediger se encuentra 
en Crespo (Entre Ríos) e incluso se 
lo observó en Santa Fe, como lo ve-
nía adelantando UNO Santa Fe, ya 
que su intención siempre fue la de 
volver a Colón, como consecuencia 
que se le termina el contrato con 
Tigre. A sus 36 años, el Perro se des-
pidió de los hinchas del Matador en 
sus redes sociales, y tiene el camino 
allanado para su regreso.

En una charla con Radio Gol 
(FM 96.7), Sebastián Prediger contó 
los motivos que lo llevaron a tomar 
la decisión de volver a Colón, y co-
menzó diciendo: “Estoy en mi ciu-
dad. En el momento del descenso 
sentí lo que sintieron todos los hin-
chas, amargura, no me lo esperaba. 
Uno tiene fe, yo todavía pienso que 
tenía un buen equipo. Pelear el des-
censo no es para cualquiera”.

Mientras que más adelante, el 
Perro sentenció: “Cuando no te lo 
esperás, no podes salir. Sentí en ese 
momento que tenía que volver, al 
margen de las elecciones. Para mi 
familia y mi círculo más intimo 
fue así. Lo sentí de esa manera, 
eso hizo que se interesen por mí 
también”.

En cuanto a los motivos para vol-
ver a Colón en el tramo final de su 
carrera, Sebastián Prediger argu-
mentó: “Sentí que era ahora. Tuve 

chances de volver antes pero no se 
dio. Ahora hasta la gente misma de 
Tigre entendió el momento. Se lo 
conté a mis amigos íntimos de San-
ta Fe, que iba a volver sí o sí, que no 
había un pero de nada. Aun siendo 
este escenario el peor de todos. Lo 
único que quiero es volver, porque 
sé que me queda algo de futbol y lo 
quiero gastar ahí. Quiero estar ahí 
con Colón”.

Luego, se refirió a lo que se le 
viene a Colón en el 2024, y Prediger 
advirtió: “Estos momentos difíciles 
unen a todo el mundo. La gente de 
Colón es así encima. Ya siento un 
clima positivo, van a ir todos para 
el mismo lado y en estos momentos 

es en donde se ve realmente”.
“La nueva CD me habló, pero 

aun no sé nada. Yo no tenía idea 
quién iba a ser el entrenador, no 
pensé nada, esto que me sucedió 
fue increíble. Sentía que esto iba a 
ser así, que nada lo va a frustrar. 
Hoy ya estoy en contacto y también 
con mi representante. Hay cues-
tiones que son de sentido común, 
no puedo ir solo. Hay cosas qué 
arreglar pero nada que lo pueda 
impedir. Siento que voy a jugar en 
Colón”, agregó Sebastián Prediger.

Cuando se le preguntó sobre 
cómo debería armarse Colón para 
la Primera Nacional, Sebastián 
Prediger sentenció: “Creo que para 

este torneo tenés que armar un 
equipo de Primera, con los mejores 
jugadores que puedas conseguir. 
Va a ser un campeonato diferente 
incluso al que acaba de terminar, 
porque ahora aparece un equipo 
grande como Colón al que todos 
le van a jugar una final y le van a 
querer ganar. Ojalá pueda venir 
el Pulga (Luis Rodríguez) y todos 
aquellos que quieran sumarse para 
dar una mano y pelear el ascenso”.

También se le pidió un mensaje 
al hincha, y tiró: “No soy nadie 
para aconsejar a la gente, pero sien-
to que estos momentos con todo 
lo malo que tiene saca lo mejor de 
las personas. Los hinchas de Colón 

se van a unir, van a reventar la 
cancha, nos van a apoyar en todos 
lados y vamos a salir adelante. Yo 
como hincha siento eso, tengo fe, 
que vamos a estar bien, mejor que 
en los mejores momentos de Colón. 
Estas situaciones no tienen que 
dar vergüenza, al contrario, tienen 
que servir para volver mejor toda-
vía. Hasta River se fue al descenso 
una vez y se levantó, y desde que 
volvió a Primera no recuerdo un 
solo partido donde no haya juga-
do a cancha llena. Creo que estas 
cosas te terminan haciendo más 
fuerte, hay que volver a empezar 
y reinventarse como pasa tantas 
veces en la vida”.

Deportes

Colón
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En el final, volvió a referirse a su 
última y polémica salida de Colón, 
y Sebastián Prediger apuntó: “Re-
conozco el error que cometí cuan-
do me fui de Colón, pero era joven 
y en ese entonces necesitaba salir. 
Después lo que pasó respecto del 
reclamo económico lo hizo público 
Vignatti y no hay mucho más que 
pueda agregar al respecto. Entien-
do que puede haber hinchas que no 
quieran que vuelva o que no estén 
contentos conmigo, pero a todos 
esos les digo que voy a demostrar 
adentro de la cancha y que voy a 
dejar todo para devolver a Colón al 
lugar que debe estar”.

De vuelta. El Perro Prediger ten-
drá su tercera etapa con la camise-
ta rojinegra.

¿Habrá segunda temporada de 
Luis Miguel en Colón?
Muchas situaciones pensando 
en el futuro de Colón, con la pre-
sidencia de Víctor Godano, se 
pueden cristalizar, pero por aho-
ra no serán oficiales. Y es que 
José Vignatti tiene tiempo hasta 
el 28 de diciembre para entregar 
el mando y pareciera no tener 
apuro en hacerlo.

Independientemente de lo ex-
puesto en el primer párrafo, hay 
negociaciones que la nueva gestión 
lleva adelante para armar el Colón 
modelo 2024.

Y uno de los apellidos con pasa-
do reciente y amor de los hinchas 
es el de Luis Rodríguez. Roberto 
San Juan, representante del juga-
dor charló con radio Sol Play 91.5 
para expresar cómo es la situación 
del tucumano.

“Soy muy respetuoso de los pro-
yectos, de los técnicos, lo que repre-
senta Pulga para Colón y el fútbol 
argentino es trascendente, hay téc-
nicos que tienen sistemas donde 
no va, hay que respetarlo”, apuntó.

Para después, expresar: “En 
Santiago le pasó con Madelón, hay 
técnicos que priorizan otras cosas, 
Pulga, define, desarrolla, tiene ese 
criterio, se encontró con jugadores 

de otras características y eso es 
respetable”.

San Juan admitió que “si suma-
mos los minutos que estuvo en can-
cha fue decisivo, por los puntos que 
sacó el equipo durante la era Made-
lón. El Pulga está identificado con 
la 10 de Colón, le dio prestigio cada 
vez que se la puso”.

El representante del tucumano 
no dudó en decir que “si me pre-
guntan a mí, lo que transmite y 
significa para Colón es importan-
tísimo, es un proyecto nuevo que 
empieza en el club, con dirigencia y 
cuerpo técnico que hay que apoyar, 
no tiene que pasar más de un año 
en el ascenso. Hay que encolum-
narse detrás de esta etapa, que sea 
todo uno solo. Gracias a Dios se fue 
una dirigencia paupérrima”.

Y luego, disparó: “Pulga se fue 
sin querer irse de Colón, Santa Fe 
era su casa, su familia era feliz en 
Santa Fe, iba a terminar su carre-
ra, pasó lo que pasó, fue claro, un 
caso de fuerza mayor. Empezó a 
extrañar a Colón, se desarmó todo 
lo bueno que tenía, desde cuerpo 
técnico hasta jugadores, el Pulga 
fue víctima de la mala praxis que 
tuvo Colón”.

En otro tramo de la charla sos-
layó que “el día que estaba Colón 
complicado que después pierde 
Gimnasia con Banfield, el equipo 
perdía con Vélez, me dijo vuelvo 
para ascender. Después estuvo 
el desempate, fue una reacción 
instantánea que tuvo. Es una 
parte importante que tuvo en 
Santa Fe”.

En la parte final, subrayó: “Ha-
blé con gente vinculada a Central 
Córdoba, no sabían si se quedaba 
o no el técnico, tengo propuestas, 
si aparecen Colón o Atlético Tucu-
mán serán favoritos en esta histo-
ria. Es un jugador que iría a poner 
el hombro porque así lo amerita la 
situación. Somos respetuosos de 
todos. Si mañana alguien se acer-
ca a hablar conmigo, tengo muy 
buena relación con la gente que 
estará en el gobierno, solo tienen 
que llamarme”.

Deportes

Colón

Deportes

Unión

Ambicioso. Kily González pretende que lleguen refuerzos de jerarquía y calidad a Unión.

Cristian González: “Los 
dirigentes de Unión están 
haciendo un gran esfuerzo”
El entrenador estuvo de visita en La radio de UNO para hablar del nuevo 
Tatengue. “Confío en que van a traer lo que quiero”, enfatizó.

En un mano a mano que dejó 
muchas respuestas ricas, el DT 
de Unión, Cristian González, 
pasó por los estudios de La Radio 
de UNO (FM 106.3), conversando 
sobre todos los temas en el pro-
grama Dial Deportivo.

“Con cuatro meses y medio, 
parece que hace 10 años que es-
toy en Unión. No es normal que 
venga un DT luego de un 3-0 a 
Independiente. Es una situación 
anormal, el mensaje de que ve-
níamos a ayudar, los grandes 
protagonistas son los jugado-
res. Vi un cambio que los chi-
cos interpretaron la manera de 
jugar, sosteniendo línea de tres, 
agregando cosas, desde que asu-
mimos no perdimos de local”, 
apuntó de entrada.

Y luego, expresó: “Unión es la 
primera vez en un Clásico que 
jugó con promedio de 23 años 
en cancha de Colón, representa 
presente y futuro del club, yo me 
aferré mucho en mi última rueda 
de prensa a que si ganábamos 
nos salvábamos directo”.

Kily también recordó que “ese 
dicho de que Unión fue una Re-
serva reforzada lo relacionaba 
con los cambios, el ejemplo fue 
Colón, nosotros todos chicos y 
ellos un gran equipo. Con cinco 
cambios está la diferencia con 
el resto de un plantel competi-
tivo. Los procesos se apresuran 
por necesidad, llevando al chico. 
Bircher era el cambio natural de 
Mosqueira, yo apuesto por Par-
do, equilibrar defensivamente, 
sumando a Dómina en ataque, 

pero tener equilibrio contra Ti-
gre”.

En referencia a las caras nue-
vas insistió en que “el jugador 
que venga quiero que sea el me-
jor de lo que tengo, los pibes es-
tán comprometidos, saben que 
soy intenso, me gusta la alegría, 
armonía, pero a la hora de traba-
jar que se ganen el lugar, ponien-
do los once que mejor estén”.

En otro tramo de la charla re-
conoció, al momento de hablar 
de la pasada Copa de la Liga, 
que “antes de la última fecha 
había 10 equipos que peleaban 
el descenso, pasaron cosas ex-
trafutbolísticas que nos perjudi-
caron, fue tan malo en relación 
a situaciones arbitrales que nos 
llevaron al límite. Nosotros nos 
metimos en ese lote. Hubo que 
trabajar quince días al límite, 
una experiencia fuerte que me 
tocó dirigir. Me movilizó desde 
todos lados, transmitir confianza 
que podíamos lograrlo”.

El Unión modelo 2024
“El lunes posterior a Tigre ya vi-
sualicé lo que quiero para Unión, 
es dar un salto de jerarquía para 
el plantel, a Lucas (Gamba) lo 
quieren mucho, está intacto, 
después haciendo hincapié en 
refuerzos que van a venir. Pedí 
nombres, puestos, plan A y B, 
es un mercado complicado, la 
moneda nos juega en contra, la 
situación del país repercute en 
el fútbol. El jugador a veces no 
quiere venir a Santa Fe, hay que 
analizarlo”, manifestó Kily.

Y agregó: “Estamos buscando 
en posiciones que consideramos, 
necesitamos volantes, centra-
les, laterales, pasé un montón 
de nombre, los dirigentes están 
haciendo el esfuerzo para armar 
un equipo que compita. Es un 
mensaje, al no estar Colón, de 
salir de la zona de confort, es 
para crecer, decidí quedarme, 
hablé con Luis (Spahn), necesita 
un cambio futbolístico. Hay que 
armar un equipo para competir”.

Para luego, apuntar: “La ilu-
sión no se le quita nunca a la 
gente, son nombres importantes, 
hay que pensar de que pueden 
venir, no jugaremos copas inter-
nacionales, no me fui de vaca-
ciones, todas las semanas vengo 
a Santa Fe, encabezo el tema de 
los fichajes, hacer este desgaste, 
quiero estar más allá de la gente 
que nos ayuda, colaboro para 
convencer, buscar mejores nú-
meros, el club tiene que invertir, 
estoy muy pegado a esto, prefiero 
descansar poco”.

En el final, Kily redobló la 
apuesta y tiró: “Vamos bien, por 
algo estoy en Santa Fe, me jun-
taré de nuevo con los dirigentes, 
el club está haciendo un DT im-
portante, quiero descansar las 
fiestas bien, arrancar el 2 con la 
energía, las inhibiciones la van 
a levantar. Pero lo primero que 
plantee, es lo que necesitaba y 
quería, hay mucha gente que no 
confía en los dirigentes, yo confió 
en que van a traer lo que quiero, 
es un esfuerzo importante de lo 
que pretendo”.
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Referente. Diego Coronel 
continuará siendo el head coach 
del plantel lasallano.

La Salle Jobson 
apuesta a la 
continuidad del 
proyecto

En líneas generales La Salle Job-
son tuvo una buena tempora-
da en el segundo estamento del 
interuniones litoraleño. El debut 
de la escuadra colegial en el Re-
gional del Litoral 2024 debutará 
el sábado 16 de marzo del año 

próximo frente a Tilcara de Para-
ná en Cabaña Leiva.

El head coach del plantel supe-
rior continuará siendo Diego Co-
ronel quien estará acompañado 
por Lisandro Mateo y Santiago 
Lehmann como entrenadores de 
backs; Alejo Cabrera, Damián 
Ambroselli y Miguel Alonso en 
los fowards; Alejandro Beber 
es el preparador físico, Víctor 
Volpato, José Wisniesky e Igna-
cio Micocci son los mánagers; 
mientras que René Cháves es el 
analista de video.

“Si uno se basa solamente en los 

resultados, nos hubiese gustado 
haber obtenido algunos resulta-
dos más positivos, más de los que 
tuvimos. Es un grupo que el año 
pasado estaba bajo en número de 
gente. Arrancamos con 25 jugado-
res la pretemporada, obviamente 
con un montón de incertidumbre 
de como iba a afrontar el año. Tu-
vimos la suerte de poder ir suman-
do gente, jugamos la Reclasifica-
ción abajo y la ganamos completa 
y con buenos resultados” expresó 
Diego Coronel a UNO Santa Fe.

El head coach del plantel cole-
gial manifetó que “las expectati-

vas para este año eran otra cosa, 
el número de jugadores conti-
nuó creciendo, ya arrancamos la 
pretemporada con 50 jugadores, 
llegamos a tener unos 70, y la 
verdad que en ese sentido fue 
ultra positiva. Perdimos tres 
partidos en la última jugada del 
partido, entonces eso es muy 
desbastador para los chicos, que 
sentían que todo lo que estaban 
haciendo no alcanzaba. Se pudo 
acceder a zona Campeonato, 
jugamos en buen nivel, y las 
prácticas no caían en cantidad 
de jugadores”.
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